
（アンケート結果）
NTTセキュリティオペレーションセンター見学とホワイトハッカーと語る夕べ

(コメント）

もっとプレゼン内容がありそうで
もったいなかった

(コメント）
• とてもきれいでした

• わかりやすかった。現場を見たことがなかっ
たのでよかった

• 日本SOCの強み、仕組みがよく理解できた

(コメント）

• 業務と人柄、両方を知るこ
とができた

(参加者からのメッセージ）
• 今後もがんばってください
• 素敵！！

• 私は素養がありませんが、とてもわかりやすく楽しくお
話を伺えました。

• ありがとうございました。
• ご説明ありがとうございました。
• NTTが誇るSOCを支えるお二人の熱い思いを伺えて良

かった

• 好きが一番！というのが伝わってきました。お忙しい
中ありがとうございます。

• アナリストの方がコードを書いて継続的にシステムの
改善をされているとのこと、とてもいい話だと思います。



（アンケート結果）
NTTセキュリティオペレーションセンター見学とホワイトハッカーと語る夕べ

※：内容による

(全体を通しての感想）
• 時間・量・質ともによかったです
• 良かった！！
• 勉強になりました
• なかなか見学できない部分が見れて興味深かったです。
• SOCおよび分析について理解を深めることができた

• センタ、その業務内容、具体的な仕事をしている方（アナリ
スト）とていねいに理解できました

• 有意義でした！！


